



**AFILIADA A:**

- FIFA (Federación Internacional de Fútbol Asociación)
- CONCACAF (Confederación de Fútbol)
- UNCAF (Unión Centroamericana de Fútbol)

San Salvador, 28 de agosto de 2020

**Licenciada**  
**MARIA JOSE TAMACAS GUERRA**  
**Oficial de Información INDES**  
**Presente.**



Estimada Licenciada Tamacas:

Me refiero a su nota de fecha 26 de agosto del corriente año por medio de la cual hace del conocimiento al Comité Ejecutivo de esta Federación que la Unidad de Acceso a la Información Pública del Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador, INDES ha recibido un requerimiento de información de acuerdo a lo establecido en el Art.69 de la Ley de Acceso a la Información Pública, LAIP, según se detalla en el mismo así:

1- ¿Cuántos jugadores conforman la Liga Mayor de Fútbol Sala?



**FEDERACION SALVADOREÑA DE FUTBOL**  
**LIGA MAYOR FUTSAL - CLAUSURA 2020**  
**JUGADORES INSCRITOS**



REF	EQUIPO	JUGADORES INSCRITOS
1	PRIMERA CATEGORIA	158
2	SEGUNDA CATEGORIA	232
	<b>TOTAL</b>	<b>390</b>



28/08/2020  
Recibido  
Mujer  
2:25pm



**AFILIADA A:**

- FIFA (Federación Internacional de Fútbol Asociación)
- CONCACAF (Confederación de Fútbol)
- UNCAF (Unión Centroamericana de Fútbol)

2- ¿Cuántos jugadores tienen registrados cada uno de los equipos de la Liga Mayor de FUTSAL?



**FEDERACION SALVADOREÑA DE FUTBOL  
LIGA MAYOR FUTSAL - CLAUSURA 2020  
SEGUNDA CATEGORIA**



GRUPO	EQUIPO	CANCHA SEDE
A	VILLANUEVA FUTSAL	20
A	C.D. GAMBETA COSMOS	20
A	FUSALMO	20
A	C.D. ILOPANEKO	17
A	UNION DEPORTIVA COMUNITARIA	17
A	F.D. BATRES	20
B	FAIR PLAY F.C.	20
B	C.D. TOPILTZIN	20
B	C.D. CUSCATLAN	20
B	DREAM WORKS F.C.	18
B	CLUB INTERNACIONAL DE FUTBOL SIVAR	20
B	INDEPENDIENTE FUTSAL	20
<b>TOTAL</b>		<b>232</b>

3- ¿Algún jugador genera ingresos con alguno de los equipos de la Liga Mayor de FUTSAL?

La Liga Mayor de Fútbol Sala es sus dos (2) categorías, a la presente fecha no es catalogada como una Liga Profesional, por tanto, los equipos y sus jugadores no celebran un contrato deportivo; por consiguiente; no es un requisito para su inscripción federativa, en consecuencia, esta federación no se tiene registro de que algún jugador genere ingresos en concepto de honorarios o salario por la práctica del FUTSAL.

4- ¿Cuáles han sido los ingresos de la Liga Mayor de FUTSAL por torneo, desde su fundación?

La liga inicia en el año 2016, ha sido catalogada como Liga Aficionada, por tanto no se exigió el pago de derechos de participación a ningún equipo durante las primeras 3 Temporadas (2016 -2017; 2017-2018; 2018-2019). Para la Temporada 2019 -2020, únicamente se les cobró la cantidad **VEINTICINCO 00/100 DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA (\$ 25.00)** a cada equipo por derecho de inscripción, teniendo 12 equipos inscritos en segunda categoría y 8 en primera categoría. Sirva como aclaración que una Temporada está comprendida en un **TORNEO APERTURA** y en un **TORNEO CLAUSURA**.



**AFILIADA A:**

- FIFA (Federación Internacional de Fútbol Asociación)
- CONCACAF (Confederación de Fútbol)
- UNCAF (Unión Centroamericana de Fútbol)

**5- ¿Cuál es el porcentaje de aficionados que ha asistido a los partidos de la Liga Mayor de FUTSAL por torneo, desde su fundación?**

En términos porcentuales, no se puede expresar. No obstante, en términos cuantitativos, la asistencia a los partidos depende del lugar, la hora y fecha en la que se llevan a cabo los encuentros deportivos; por otra parte, la asistencia de público, difiere según los equipos a jugar en las jornadas. Cada club es el responsable del control de ingreso de aficionados a los juegos que desarrollan como locales.

**6- ¿Cuál es el protocolo de reactivación la Liga Mayor de FUTSAL que tienen previsto implementar para su reanudación?**

Se ha elaborado un protocolo que actualmente está en proceso de revisión de una comisión médica constituida por el Comité Ejecutivo de la FESFUT; una vez concluida esa etapa, se solicitará al Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador su revisión; finalmente, la autorización del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

**7- ¿Tienen algún registro de jugadores infectado de COVID-19? De ser así, ¿Cuántos jugadores de la Liga Mayor de FUTSAL han sido infectados?**

Esta Federación en sus registros no tiene información alguna sobre jugadores afectados. Informalmente se tiene conocimiento que no registraron contagios y ha habido mucha reserva en compartir notificaciones de casos. En ese mismo sentido de la informalidad, se conoce que en dos integrantes del equipo FAIR PLAY F.C. fueron catalogados como sospechosos del COVID-19; no teniendo la certeza comprobatoria de la prueba PCR para confirmar si efectivamente padecieron la enfermedad.

Oportuna es la ocasión reiterar las muestras de consideración y estima.



**LIC. LUIS ERNESTO PÉREZ GUERRERO**  
Secretario General